
6 Pièces

193 m²

Réf. V-10012

1 090 000 €

Aspremont
Maison à vendre (06790)
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ASPREMONT : dans un lotissement sécurisé, superbe villa édifiée sur 3

niveaux  de  6  pièces  d'environ  250m²  sur  un  terrain  joliment  aménagé

de  2  437m²  avec  piscine  et  cuisine  d'été.  Exposée  Ouest  cette

charmante  villa  est  lumineuse et  bénéficie  d'une belle  vue  dégagée et

panoramique  sur  les  collines  niçoises.  Elle  se  compose  au

rez-de-chaussée  d'une  entrée,  un  séjour  avec  cuisine  ouverte,

aménagée  et  équipée,  une  salle  à  manger  avec  cheminée,  une

chambre  de  maitre  en  suite  avec  salle  de  douche,  baignoire,  WC  et

dressing,  2  chambres  avec  rangements,  1  salle  de  douche,  WC

séparés et une ...

ASPREMONT: in a secure area, superb 5 bedroom villa built  on 3 levels of about

250sqm on  a  beautifully  landscaped  plot  of  2  437sqm with  swimming  pool  and

summer  kitchen.  Facing  West,  this  charming  villa  is  bright  and  enjoys  a  beautiful

open and panoramic view of the hills of Nice. It consists on the ground floor of an

entrance, a living room with open kitchen, fitted and equipped, a dining room with

fireplace,  a  master  bedroom en suite  with  shower  room, bath,  toilet  and dressing

room,  2 bedrooms with  storage,  1  shower  room,  separate  toilet  and laundry.  On

the first floor there is an office, 1 ...
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